Verein zur Förderung der Partnerschaft Königswinter - Cognac 1989 e. V.

Jahresbericht 2011

- 26.01. Die **Jahreshauptversammlung** in der Salle Cognac, Haus Bachem, befasste sich in erster Linie mit der Jahresplanung 2011, insbesondere mit der Vereinsfahrt nach Cognac im Herbst.
 - Bei der 'Galette des Rois' wurden Georg Dieter Gotschlich und Elke Baumgart zu König und Königin gekrönt.
- 16.03.. Die **Ausstellung "Napoleon und Europa"** in der Bundeskunsthalle hinterließ bei den zahlreichen Vereinsmitgliedern und Gästen nachhaltigen Eindruck, auch wegen der ausgezeichneten Führung.
- 05.05.. Empfang der Stadt für die Austauschschüler aus Cognac

Der **Schüleraustausch** – im Mai aus Cognac, im Oktober nach Cognac - wurde vom Partnerschaftsverein wieder ideell und materiell unterstützt in guter Zusammenarbeit mit den Gymnasien und Realschulen. Durch die zeitweise Unterbringung des französischen Busfahrers in der Familie des Vorsitzenden konnte auch ein kleines organisatorisches Problem gelöst werden.

Unmittelbar vor den Sommerferien wurde in der Regie der Schulen wieder der **Vorlesewettbewerb** der Französisch lernenden Eingangsklassen durchgeführt. Der Partnerschaftsverein setzt dafür die Preise aus.

- 14.07.. Das **Boule-Treffen am französischen Nationalfeiertag** fand gute Resonanz sowohl beim sportlichen Wettstreit wie beim Ausklang im nahen Gasthaus. Dort unterhielt Hans-Joachim Zick am Klavier mit französischer Klaviermusik.

 Der Boule-Sonderpreis in Form einer guten Flasche ging an Madame Yvette Zeh, Mitglied der ersten Stunde, die spontan die französische Nationalhymne anstimmte und viele zum
- 18.-24.09. Die **Gemeinschaftsfahrt nach Cognac** hat alle Teilnehmer des voll besetzten Busses begeistert.

Wie immer herzliche und großzügige Gastfreundschaft in den Gastfamilien, in der "Mairie" und beim Comité de Jumelage in Cognac. So waren Höhepunkte des Programms der **Empfang im Rathaus** mit zahlreichen Gästen und köstlichem Büffet wie auch der opulente **Partnerschaftsabend** in der Salle Salamandre mit dem Austausch von Gastgeschenken. Eine besondere Ehrung war die Einladung an den Vorstand des PV in die Sitzung des Conseil Municipal mit **Verleihung der Medaille der Stadt Cognac** an den Vorsitzenden unseres Partnerschaftsvereins.

Das Programm insgesamt war sehr abwechslungsreich, stressfrei und gut gelungen, vom traditionellen Besuch im Weingut Lamaure, der stimmungsvollen Fahrt auf der Charente im historischen Lastkahn (Gabare) bis zur Exkursion nach Saint Emilion. Sogar die Busreise brachte mit den Etappenaufenthalten in Troyes und Lille und ihren historischen Altstadtkernen besondere Höhepunkte.

Volles Haus beim **Jahresabschluss** in Haus Schlesien. Mit Heribert Joachim und seiner bunten Fotoshow blickten wir auf die Reise nach Cognac zurück, der Nikolaus hatte für jeden ein kleines Küchlein au Pineau de Charente geliefert, zu dem dann das Märchen "Die Königin, die keine Pfefferkuchen backen konnte" aus den "Träumereien an französischen Kaminen" von Volkmann-Leander (1871) gut passte.

Mitsingen anregte.